

SEGURIDAD PROFESIONALIDAD

CONSULTORÍA y Servicios Técnicos en Seguridad Industrial y Laboral





SOMOS UNA CONSULTORA EN SEGURIDAD INDUSTRIAL Y LABORAL

Bia Seguridad Industrial está formada por un equipo humano de ingenieros y técnicos superiores orientados a velar por la seguridad en plantas industriales, proveyendo del conocimiento técnico y experiencia necesaria, así como el preciso apoyo y asistencia para el cumplimiento de los requisitos legales.

BIA ES SEGURIDAD

Nuestra orientación al cliente desde el prisma de la seguridad es uno de nuestros principales valores corporativos.

BIA ES PROFESIONALIDAD

Nos gusta hacer bien las cosas, desde las más pequeñas y sencillas donde los detalles lo son todo, hasta las complejas donde nos encontramos en nuestro hábitat natural.

BIA ES CERCANÍA

Nuestra respuesta es rápida, nos adaptamos a las necesidades de nuestros clientes, sea cual sea su tamaño.

BIA ES CONFIANZA

Trabajamos por conseguir la confianza mutua.



SEGURIDAD INDUSTRIAL Y LABORAL

Coordinación seguridad y salud RD1627 en proyectos y obras industriales

Nuestro equipo de técnicos realiza la coordinación de seguridad en fase ejecución de sus proyectos/obras. Una coordinación especializada, involucrada y con presencia en su proyecto para que como promotor tenga toda la tranquilidad.

Seguridad de máquinas y equipos RD1215/97. UNE 15635

Evaluamos conforme a RD1215/07 sus máquinas o equipos según metodología HRN y le facilitamos informes con medidas basadas en criterios de normas UNE para conseguir que su organización cumpla con toda la normativa. Para sus estanterías aplicamos UNE 15635.

Inspección y verificación a medida de equipos e instalaciones / cumplimiento normativas

¿Quiere comprobar si cumple la normativa? ¿quiere saber si sus equipos o instalaciones son seguros? Diseñamos y prestamos el servicio a su medida para cualquier equipo, instalación o planta sobre el que requiera una inspección, verificación o auditoría de seguridad.

Planes de autoprotección RD393/07

Si su actividad lo requiere, elaboramos su Plan de autoprotección conforme a normativa. Nos ocupamos de su visado e inscripción cuando sea necesario.

Planes de seguridad y salud. Gestiones con la administración

Realizamos su plan de seguridad y salud y nos ocupamos de todas las gestiones con la administración para la apertura de centro de trabajo, diligencia de libro de subcontratación, etc.

Técnicos in plant. Supervisores de seguridad / PRL, calidad, construcción, eléctricos, etc.

Facilitamos técnicos especializados para realizar labores en campo en sus proyectos, obras, paradas o funcionamiento rutinario, en la cantidad y tiempo que se requiera. Díganos que necesita...

Consejero de seguridad ADR (transporte de mercancías peligrosas)

Asumimos la figura legal de Consejero de seguridad para usted y realizamos todo lo normativamente necesario cada año.

Asesoramiento y consultoría en seguridad industrial y laboral / PRL

Como especialistas le proporcionamos a partir de su necesidad el asesoramiento y ayuda que necesite. Diseñamos su servicio/producto a medida.



Facilitamos la coordinación y el intercambio documental según RD1627/1997 y RD171/2004, optimizando los procesos de seguridad y salud en entornos industriales y obras. Simplificamos la gestión de la documentación de seguridad y salud en sus proyectos, asegurando un flujo de trabajo sin interrupciones y conforme a la normativa.

Software para la coordinación de actividades y control de accesos

Nuestra plataforma Bia360 asegura una gestión documental ágil y conforme a las regulaciones vigentes, promoviendo un ambiente de trabajo seguro, y un control exhaustivo de los accesos a sus instalaciones.

Soporte a la propiedad y contratistas

Nuestro soporte abarca desde la orientación normativa hasta el asesoramiento técnico, así como la atención al contratista, asegurando un flujo de trabajo óptimo y adecuado a los estándares de seguridad vigentes.

Validación documental

Estamos especializados en el proceso de revisión y validación exhaustiva de la documentación proporcionada por empresas contratistas y proveedoras, con el objetivo de garantizar que únicamente aquellas empresas que cumplan con la normativa vigente, y los estándares establecidos por nuestros clientes, tengan acceso a sus instalaciones.

Gestión documental CAE para contratistas

Con nuestra gestión CAE inversa, los contratistas mejoran significativamente su imagen y fiabilidad ante sus empresas clientes, destacándose por su rigurosidad en el cumplimiento y la reducción de los tiempos de gestión y aprobación de documentación, lo que se traduce en relaciones comerciales más sólidas.







FORMACIÓN EMPRESAS

Maximiza la seguridad laboral con nuestros cursos de formación de temática de prevención con acreditación de Servicio de Prevención diseñados para reducir riesgos y dar cumplimiento a la normativa. Adaptamos nuestras formaciones a las necesidades específicas de cada cliente, y nos adecuamos a su disponibilidad para la impartición de los cursos. A través de la formación In company o en grupos compartidos con trabajadores de otras empresas, tu equipo aprenderá prácticas esenciales para un entorno de trabajo seguro y conforme a la legislación vigente. Entre otros:

Formación de convenios construcción y metal

Ofrecemos formación homologada por las Fundaciones de Construcción y Metal, asegurando que los trabajadores dominen los estándares y requisitos de seguridad, promoviendo un entorno de trabajo seguro y regulado.

Formación para emergencias teórico-práctica

Capacitamos a tu personal en protocolos de emergencia, asegurando una respuesta rápida y organizada ante incidentes, fortaleciendo la seguridad y la confianza dentro de tu organización.

Manejo seguro de maquinaria

Ofrecemos cursos prácticos sobre el uso seguro de maquinaria, enfocados en técnicas y procedimientos de operación segura, esenciales para la protección del personal y equipos e instalaciones.

Trabajos en altura

Realizamos formación especializada de trabajos en altura, abordando técnicas de seguridad, uso de equipos de protección individual y medidas preventivas para trabajar de manera efectiva y sin riesgos.

Espacios confinados

Capacitación completa en seguridad para espacios confinados, enseñando procedimientos de entrada, trabajo seguro y rescate, para garantizar la protección integral del personal.











C/ Pablo Iglesias, 1, Entresuelo 12003 Castellón

C/ Dr Vicente Altava, 8 12004 Castellón

Plaza Gerardo Salvador i Moros, nº1, 2º Piso Oficina 15 - Pol. Ind. Fuente del Jarro 46988 Paterna (Valencia)

Tel.: 964 225 909

E-Mail: info@grupobia.com

www.bia360cae.com/ www.biaseguridadindustrial.com/